

依藤診療所 依藤 光宏先生 ガイア導入事例



- ・ [院長 経歴](#)
- ・ [依藤診療所 ご紹介](#)
- ・ [なぜ導入しようと思われたのですか？](#)
- ・ [導入してよかった点は何ですか？](#)
- ・ [患者様が改善した症状などありましたか？](#)

■ 院長 経歴

依藤診療所 依藤 光宏先生
1978年 兵庫医科大学 卒業
1987年 依藤診療所 開業



■ 依藤診療所 ご紹介

依藤診療所さまでは内科・小児科・リハビリテーション科を中心に診療を行い、
来所された方一人ひとりの健康と満足のために最新の医療機器を揃えると同時に、
近代医療・在宅医療・「ひと」中心の医療を心がけておられます。



■ なぜ導入しようと思われたのですか？

低周波治療器などの一般的な治療器ではなく、
他にない変わった器械であったから興味をもちました。

■ 導入してよかった点は何ですか？

ガイアに乗っていく患者さんからの評判が良く、
多くの患者さんに利用していただいています。

■ 患者様が改善した症状などありましたか？

- ・頭がスッキリする
 - ・よく眠れるようになった
 - ・体が楽になった
 - ・乗っている時に意識が集中（瞑想状態）できる
- など

[依藤診療所 院長日記ガイア紹介ページはこちら](#)

[依藤診療所さまホームページはこちら](#)

